

17-12-2020

Kepada Para Pihak Yang Berkepentingan,

**Pengumuman Umum untuk Kegiatan Penilaian Sertifikasi Ulang Skema RSPO untuk PT Tania Selatan, Pabrik Kelapa Sawit Burnai Timur, Kecamatan Lempuing Jaya, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Propinsi Sumatera Selatan, Indonesia.**

PT. Tania Selatan Pabrik Kelapa Sawit (PKS) Burnai Timur, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Propinsi Sumatera Selatan telah mengajukan permohonan sertifikasi ulang untuk standard RSPO kepada lembaga sertifikasi PT TÜV Rheinland Indonesia untuk penilaian yang mengacu pada standar Interpretasi Nasional Indonesia, Prinsip dan Kriteria untuk Produksi Minyak Sawit Berkelanjutan 2018. Penilaian akan dilakukan oleh tim auditor yang berkualifikasi untuk penilaian aspek-aspek legalitas, lingkungan, ekonomi, keselamatan kerja dan sosial seperti yang ada dalam prinsip dan kriteria RSPO.

PT. Tania Selatan adalah anggota RSPO (Nomor Keanggotaan RSPO: 2-0017-05-000-00 & Palmtrace Member ID No. : RSPO\_PO1000000562) dan sudah aktif terlibat dalam setiap pertemuan nasional maupun konferensi internasional yang diadakan oleh RSPO.

**Ruang Lingkup Sertifikasi:**

Penilaian sertifikasi ulang untuk standar RSPO di PT Tania Selatan, Pabrik Kelapa Sawit (PKS) Burnai Timur dijadwalkan akan dilakukan pada tanggal 25 – 29 Januari 2021. Penilaian akan dilakukan untuk 1 (satu) Pabrik minyak sawit dan 2 (dua) kebun sawit di Kabupaten Ogan Komering Ilir, Propinsi Sumatera Selatan. Informasi secara lengkap tentang unit manajemen yang akan dinilai yaitu sebagai berikut:

<b>Kebun yang akan masuk dalam penilaian :</b>				
Nama kebun	Lokasi	Ringkasan Area		Produksi buah rata-rata tahunan (Ton)*
		Luas Keseluruhan (Ha)	Ditanami (Ha)	
Burnai Timur	Desa Purwo Asri, Kecamatan Lempuing Jaya, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Sumatera Selatan, Indonesia	2,771.20	2,683.86	29,547.23
Burnai Barat	Desa Tanjung Baru dan Ulak Kapal, Kecamatan Lempuing Jaya, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Sumatera Selatan, Indonesia	1,222.75	933.06	19,705.07
<b>TOTAL</b>		<b>3,994.05</b>	<b>3,616.32</b>	<b>49,252.30</b>

<b>Pabrik Minyak Sawit yang akan masuk dalam penilaian :</b>				
Nama pabrik	Lokasi	Produksi rata-rata tahunan*		Kapasitas pabrik (Ton/Jam)
		CPO (Ton)	PK (Ton)	
PKS Burnai Timur	Desa Purwo Asri, Kecamatan Lempuing Jaya, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Sumatera Selatan, Indonesia	46,399.83	12,774.78	60

Catatan : \*) periode Januari s/d Desember 2019

### Tim Penilaian

PT TUV Rheinland Indonesia adalah bagian dari TÜV Rheinland Group, yaitu satu pemimpin global dalam jasa pengujian dan penilaian yang independen. TÜV Rheinland didirikan pada tahun 1872 dan sudah berpengalaman lebih dari 180 tahun dalam memberikan berbagai tipe sertifikasi sebagaimana juga jasa teknis lainnya untuk lebih dari 360 lokasi di 62 negara di seluruh dunia.

Tim penilai yang akan melakukan penilaian di PT Tania Selatan terdiri dari:

Lead auditor: Muhammad Fundy Cholis Kurniawan (HCV / Nilai Konservasi Tinggi, Lingkungan, Praktek Pertanian Terbaik, Keselamatan Kesehatan Kerja dan SCCS/ rantai pasok)  
Auditors: Nurul Qomaria (pemenuhan legal, isu kepemilikan lahan, rencana manajemen, pelatihan, transparansi, lingkungan), Doni (pekerja, masyarakat lokal, external stakeholder), Panggading Hariara Nainggolan (lingkungan, manajemen mutu dan Keselamatan Kesehatan Kerja)

### Undangan untuk para pihak yang berkepentingan:

Sebagai bagian dari prosedur sertifikasi, kami mengundang para pihak yang berkepentingan untuk mengajukan komentar dan umpan balik (jika ada) untuk PT Tania Selatan (Persero) PKS Burnai Timur dalam kaitannya dengan pemenuhan Prinsip dan Kriteria RSPO untuk isu-isu berikut:

- Perlindungan lingkungan
- Konservasi keanekaragaman hayati
- Peluang untuk kerja, perolehan upah yang adil, lembur, dan tunjangan lainnya.
- Upaya yang dilakukan perusahaan dalam pengemangan masyarakat.
- Pemberian perumahan, kebersihan dan dukungan pendidikan
- Pengembangan masyarakat
- Proses akuisisi lahan
- Persetujuan bebas dengan pemberitahuan terdahulu
- Hal-hal lain perihal RSPO

Komentar atau pengamatan anda dapat dikomunikasikan kepada kami melalui pertemuan ketika tim penilai melakukan penilaian dilapangan atau mengirim komentar tertulis melalui email, fax ataupun surat kepada alamat berikut ini. Komentar dan masukan yang dikirimkan dalam 30 hari kerja sejak tanggal pengumuman ini diterbitkan akan dipertimbangan sebagai masukan dalam penilaian sertifikasi. Akan tetapi masukan anda juga dapat disampaikan dalam setiap tahapan sertifikasi. Kecuali atas permintaan anda, komentar ini akan kami rahasiakan dan hanya tersedia untuk PT TUV Rheinland Indonesia dan Dewan RSPO atau Sekretariat RSPO.

### Detil Kontak:

**PT TUV Rheinland Indonesia**  
**Menara Karya 10<sup>th</sup> Floor**  
**Jl. H.R. Rasuna Said Block X-5 Kav 1-2**  
**Jakarta 12950**


Kontak: Ibu Dian Susanty Soeminta  
Tel: +62 (0)21 – 579 44 579  
Fax: +62 (0)21 – 579 44 575  
Email: [soeminta@idn.tuv.com](mailto:soeminta@idn.tuv.com)  
Laman web: [www.tuv.com](http://www.tuv.com)

**Auditee :**  
**PT. Tania Selatan**  
**Multivision Tower, 12th Floor**  
**Jl. Kuningan Mulia Kav 9B**  
**Jakarta, 12980**

Kontak: Bpk. Jules Sonny Parapat  
Tel: +62 (0) 21 29380777  
Fax: -  
Email: [jules.parapat@id.wilmar-intl.com](mailto:jules.parapat@id.wilmar-intl.com)

Kami sangat berterima kasih atas komentar dan masukan anda.

**Hormat kami,**



**Dian S Soeminta**  
General Manager Sustainability Assurance  
PT TUV Rheinland Indonesia